

ABSTRAK

Nurhasania Siagian. NIM.3171111013 Dengan Judul “ Analisis Pengelolaan Dana Desa Tahun 2020-2021 (Studi Tentang Prioritas Penggunaan Dana Desa Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Desa Laut Dendang Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang)”. Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui prioritas penggunaan Dana Desa pada masa pandemi *Covid-19*, serta untuk mengetahui faktor apa yang menghambat penggunaan dana Desa di Desa Laut Dendang kecamatan percut sei tuan. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data yaitu, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Lokasi tempat melaksanakan penelitian ini bertempat di Kantor Kepala Desa Laut Dendang Jl. Perhubungan, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Adapun yang menjadi subjek penelitian ini adalah Kepala Desa Laut Dendang, Sekretaris Desa, Badan Permusyawaratan Desa, Kepala Urusan Keuangan, Kepala Saksi Kesejahteraan dan masyarakat penerima BLT (Bantuan Langsung Tunai) yang menjadi informan di Desa Laut Dendang. Hasil dari penelitian ini menunjukkan Prioritas penggunaan dana Desa dimasa pandemi *Covid-19* di Desa Laut Dendang yaitu ada dua untuk kegiatan Desa Aman *Covid-19* di Desa Laut Dendang dan untuk Bantuan Langsung Tunai (BLT-Dana Desa). Dan untuk kegiatan Desa Aman *Covid-19* itu seperti pencegahan, penanganan, dan penanggulangan masalah *Covid-19* di Desa Laut Dendang. Berdasarkan data dari Desa Laut Dendang total dana Desa yang digunakan untuk pencegahan Desa Aman *Covid-19* sebesar Rp. 40.000.000,-. Bentuk kegiatan yang dilakukan oleh tim relawan Desa lawan covid-19 untuk penanggulangan yaitu pembagian sembako seperti beras, minyak, gula dan untuk pencegahannya membagikan masker, *handsinitizer*, dan dengan melakukan kegiatan penyemprotan *desinfectan* di tempat umum seperti sekolah, masjid, serta perkantoran yang ada di Desa, kegiatan penyemprotan ini dikerjakan oleh tim relawan Desa di masing-masing Desa tersebut rutin tiap minggunya. Dan prioritas penggunaan dana Desa untuk Bantuan Langsung Tunai Desa (BLT-Dana Desa) anggaran yang dikeluarkan sebesar Rp.486.000.000,- di Desa Laut Dendang mampu mengakomodasi sebanyak 218 Kepala Keluarga penerima bantuan dengan syarat mempunyai surat keterangan tidak mampu di Desa tersebut. Adapun faktor penghambat dalam penggunaan dana Desa adalah keterbatasan sumber daya manusia. Faktor penghambat lainnya adalah kurangnya peran dan partisipasi masyarakat dalam musrenbang di Desa tersebut.

Kata kunci: *Dana Desa, Pengelolaan, Prioritas Pada Penggunaan Dana Desa*